

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

Carnaval fêté à l'école des Châlots



Avant de partir en vacances, les écoliers sanchéens ont fêté carnaval.

C'est devenue une tradition à l'école des Châlots que de faire la fête pour carnaval la veille des vacances de février. Vendredi après-midi, les écoliers des trois classes sanchéennes sont arrivés déguisés et grimés pour fêter l'événement. Et comme d'habitude, de nombreuses princesses, monstres, policiers et autres clowns étaient réunis dans la cour de l'école pour, dans un premier temps, se présenter aux photographes, en l'occurrence les parents, avant de participer à des ateliers jeux mis en place par les enseignantes : motricité, peinture, histoire, etc. Après quoi, moment saveur avec un grand goûter à base, bien évidemment, des beignets de carnaval confectionnés par les mamans.